



Nota de prensa

París, 2 de diciembre de 2025

La Unión Internacional de Abogados se complace en anunciar el nombramiento de Fernando Hernández Gómez como su nuevo Presidente

Fernando Hernández Gómez, abogado mexicano, asumió la presidencia de la Union Internationale des Avocats (UIA - Unión Internacional de Abogados) el 1 de noviembre a la clausura del 69º congreso anual de la asociación celebrado en Guadalajara (México).

El Maestro Fernando Hernández Gómez es un distinguido letrado con más de tres décadas de experiencia en Derecho Corporativo, Fusiones y Adquisiciones, Derecho Mercantil, Comercio Internacional, Derecho Bancario y Financiero, Derecho Inmobiliario y en Denominaciones de Origen, particularmente el Tequila. Es socio fundador de Vázquez Aldana, Hernández Gómez (VAHG) y hasta ahora ocupaba el cargo de Presidente Electo de la UIA. Cuenta con maestría con mención honorífica en derecho de la empresa por la Universidad Panamericana, maestría con mención honorífica en dirección y administración de empresas (MBA) por el IPADE y posgrados en materia societaria, en materia contractual y materia fiscal por la Universidad Panamericana.

Ha recibido el reconocimiento de Chambers & Partners en su edición 2026 Latinoamérica. Además, ha recibido el reconocimiento de Best Lawyers y ejerce funciones clave como Corredor Público en el Estado de Jalisco. (México).

A lo largo de los años ha desempeñado cargos directivos destacados, como el de Presidente de Consulegis, EEG y Presidente de la Comisión Jurídica del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco. Fernando Hernández Gómez es también Perito Traductor por el Supremo Tribunal del Estado de Jalisco. Ha asesorado y participado con multinacionales en gran número de operaciones transfronterizas de alto valor en América, Europa, Asia y Sudamérica. Es un firme defensor de la educación y la responsabilidad social, y apoya iniciativas pro bono centradas en programas de becas para estudiantes con escasos recursos.

En el marco de la UIA, ha ocupado otros numerosos cargos oficiales, tales como Consejero del Presidente, Presidente del Comité Nacional Mexicano, Director de Desarrollo de Miembros, Vicepresidente, y Presidente del Comité Organizador del Congreso de la UIA 2025. Desde su primera participación en la UIA, en el Congreso de 2011, ha tenido la oportunidad de constatar personalmente el potencial y el valor de la asociación. Desde aquella primera interacción, ha visto que la amistad y camaradería que existen entre los miembros de la UIA no son meras palabras que aparecen en los Estatutos, sino que se viven realmente.

El Maestro Fernando Hernández Gómez ha llegado a apreciar que la UIA fomenta y acoge las iniciativas y la dedicación de quienes desean prestar su contribución. Valora y respeta profundamente el compromiso de sus compañeros. Cree que la UIA, gracias a los esfuerzos constantes de sus miembros y dirigentes, ha asumido un papel global vital para defender el Estado de derecho y promover la libertad y la independencia de la abogacía.

La visión que tiene para la UIA consiste en ampliar su liderazgo como la asociación jurídica internacional de referencia, profundamente comprometida con la defensa del Estado de derecho, la promoción de la justicia y la lucha contra la desigualdad como una forma de combatir las amenazas al estado de derecho desde su origen. Cree que la UIA debe adoptar un papel proactivo para hacer frente a los retos globales capacitando a los abogados como agentes de cambio.

Para hacer realidad esta visión, se compromete a ampliar la influencia de la asociación mediante colaboraciones más sólidas con los colegios de abogados y organizaciones internacionales, incrementando también las oportunidades de desarrollo educativo y profesional para sus miembros. Gracias a los continuos esfuerzos de sus miembros y dirigentes, cree que la UIA ha asumido un papel fundamental a nivel mundial en la defensa del Estado de Derecho y la promoción de la libertad y la independencia de la profesión jurídica.

Su visión para la UIA es reforzar su liderazgo como la principal asociación jurídica internacional, profundamente comprometida con la defensa del Estado de derecho, la promoción de la justicia y la lucha contra la desigualdad. Considera que la UIA debe asumir un papel proactivo a la hora de abordar los retos globales, empoderando a los abogados como agentes del cambio. Para hacer realidad esta visión, se ha comprometido a ampliar la influencia de la asociación mediante asociaciones más sólidas con colegios de abogados y organizaciones internacionales, al tiempo que aumenta las oportunidades de formación y desarrollo profesional para los miembros de la UIA. Su propósito es garantizar que las actividades de la UIA sigan siendo relevantes, impactantes e inclusivas. Tiene previsto abrir más puertas a los abogados para que participen en la labor de la asociación y prevé un papel más estratégico para las comisiones y los comités nacionales en la configuración de la misión de la UIA, así como trabajar para mejorar la creación y la facilitación de nuevos canales de negocio entre las firmas de abogados. Con un propósito claro y una acción coordinada, cree que la UIA puede seguir liderando con integridad, visión y un impacto duradero en todo el mundo.

Persona de contacto para medios de comunicación: Julie Rosa, Gerente de Comunicación
jrosa@uionet.org

Más información sobre la UIA

La UIA es una organización global y multicultural para la profesión jurídica. Creada en 1927, hoy está compuesta por miembros presentes en 110 países. Fomenta la adquisición de conocimiento y promueve el estado de derecho facilitando al mismo tiempo el desarrollo profesional y la formación. Fortalece la amistad, el compañerismo y el trabajo en red entre sus miembros.

Más información: www.uionet.org - uiacentre@uionet.org

Contacto de prensa: Julie ROSA, Responsable de comunicación, jrosa@uionet.org